



El Día de la Aviación aterrizará en el Ecuador el 17 de marzo

7 de marzo de 2022 (Quito) - La Asociación de Transporte Aéreo Internacional (IATA, por sus siglas en inglés) celebrará el foro Día de la Aviación el próximo 17 de marzo en el Swissôtel de Quito, Ecuador.

El encuentro, que será inaugurado por el presidente de la República, Guillermo Lasso, congregará a destacados expertos de la industria, altos ejecutivos de aerolíneas, aeropuertos y sectores relacionados, junto a autoridades gubernamentales.

“Nos complace volver a realizar el evento en el Ecuador después de casi 15 años. Esto demuestra que las autoridades de gobierno reconocen al transporte aéreo como un aliado estratégico en la reactivación socioeconómica sostenible del país.”, indicó Peter Cerdá, vicepresidente Regional para las Américas de IATA.

El foro Día de la Aviación es un evento reconocido en todo el mundo por la relevancia de su [contenido](#), sus destacados panelistas, sus animados debates y las mejores oportunidades para abordar los retos y oportunidades que tiene el transporte aéreo en el Ecuador en materia de competitividad, regulación efectiva, infraestructura y sostenibilidad y crear un marco de colaboración entre la industria y el Estado.

Las inscripciones para participar en el evento están disponibles en

<https://www.iata.org/en/about/worldwide/americas/regional-events/aviation-day-ecuador/>

Más información:

Comunicación Corporativa - América Latina
Tel: +1 – 438 – 258 3155 o + 1-514-240 4746
Email: ruedigerm@iata.org

Notas para los editores:

- IATA (International Air Transport Association) representa alrededor de 290 líneas aéreas que constituyen el 83% del tráfico aéreo global.
- Encuentre toda la información actualizada —comunicados, posiciones políticas y otra información útil— en <http://twitter.com/iata>
- Los medios de comunicación que quieran acreditarse al evento pueden escribir a aviationdaycuador@iata.org.